



Cher vous, adhérent.es de la Hount,

Une fois n'est pas coutume (la dernière fois c'était en 2013) nous vous adressons une petite lettre info sur l'association. A l'heure où la tendance est de survoler les mails, nous nous disons que le format papier était le bienvenu.

Nouvelle dynamique

Si cette lettre arrive aujourd'hui, ce n'est pas un hasard. La Hount évolue, des éléments historiques et fondateurs de cette belle histoire vont prendre du recul pour se consacrer à d'autres aventures alors que de nouvelles énergies arrivent.

Conscients que le site de la Hount est une oasis précieuse, nous aimerions le faire vivre également en dehors des séjours estivaux et des classes vertes : création de partenariat avec des acteurs locaux, organisation de week-ends à thème (grands jeux, astronomie...), location à d'autres assos ou à des particuliers, lieu-relais pour de l'accueil social, organisation de séjours interculturels, lien plus fort avec la ferme de la Coume, accueil de volontaires...

Nous souhaitons vivement que ce bel outil qu'est la Hount avec son site, son histoire et les compétences de ses membres puisse servir au plus grand nombre, notamment celles et ceux, jeunes et moins jeunes, qui habitent notre beau territoire.

Telles sont nos idées pour le moment mais nous sommes également ouverts à toute envie qui pourrait venir de vous, nos chers adhérents. Alors n'hésitez pas à nous contacter pour nous partager vos idées et vos envies, venir participer à un chantier collectif ou participer à l'AG qui se déroulera au printemps.

Après plus de 10 ans d'activité, la Hount souhaite aujourd'hui s'inscrire davantage dans le territoire de la Haute-Bigorre.

Nous souhaitons en effet créer plus de liens avec les habitant.es, plus de liens avec les responsables du territoire, qu'ils ou elles soient élu.es ou associatifs. En un mot donner plus de place à l'idée de "proximité". Mais toujours ce que nous avons le plus à cœur c'est d'offrir aux enfants de multiples occasions de vivre des expériences de nature, de les rendre plus autonomes et plus en capacité de prendre leurs propres décisions en leur donnant l'occasion de développer leur esprit critique.

Évolution des tarifs et nouveau séjour

Un décret du 4 décembre 2024 a modifié la valeur du salaire minimum pour les animateur.ices travaillant sur les séjours de vacances qui passe à 4,3 fois le smic horaire par jour (au lieu de 2,2 auparavant).

Bien que la Hount fasse déjà partie des associations offrant les meilleures rémunérations, nous allons tout de même devoir augmenter les salaires, ce qui entraîne une hausse de 2 euros du prix/journée de nos séjours.

Cette année 2025 marque aussi notre envie de faire vivre aux enfants plusieurs camps itinérants. Vous verrez ainsi notre proposition novatrice avec notre camp « L'Équipée des Trappeur.e.s » pour les 8 / 11 ans.

Au plaisir de vous retrouver au cours de cette année !

Le CA de la Hount

